



Álvaro Perea González

Letrado de la Administración de Justicia



Justicia española: 2025-2026, arranca el curso de la verdad en el que todos nos jugamos mucho

En las próximas semanas arrancará un curso judicial auténticamente decisivo para la Justicia española.

La experiencia acumulada desde abril con los MASC («Medios Adecuados de Solución de Controversias») y las primeras resoluciones de los tribunales —como es el caso del Auto de la Audiencia Provincial de Alicante de 18 de julio de este año—, la continuación del despliegue de los tribunales de instancia en las fases II y III y la culminación del plazo para la interoperabilidad general fijado por el Real Decreto 6/2023 en clave tecnológica, sitúan este curso como uno de los más críticos de las últimas décadas.

Empezando por la cuestión de los MASC y el impulso otorgado por la Ley Orgánica 1/2025 a la llamada «cultura del acuerdo», hemos de señalar que todavía es pronto para hacer valoraciones con fundamentos sólidos, si bien, las estadísticas del CGPJ en estos trimestres permiten comprobar cómo hasta abril se detectó una saturación notable en la jurisdicción civil (algunos órganos registrar

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |